



UNA SENDA BOTÁNICA MUY ESCOLAR

La primera de las catorce visitas de alumnos a este espacio de la USAL se celebró ayer

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Aunque la mañana del jueves amaneció pasada por agua, finalmente la lluvia permitió a un grupo de alumnos del Instituto de Educación Secundaria Valle del Tiétar de Arenas de San Pedro conocer y recorrer la senda botánica de la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila. La suya fue la primera de las catorce visitas que hasta el próximo mes de junio realizarán escolares de diferentes municipios abulenses a este espacio en el que «están representadas todas las especies vegetales y arbóreas típicas de la provincia de Ávila», apuntó Sonsoles Sánchez-Reyes, directora del centro, tras dar la bienvenida a los alumnos.

Fue hace ya «cuatro años» cuando se plantaron los ejemplares que conforman esta senda botánica gracias a un convenio firmado entre la Universidad de Salamanca y la Diputación Provincial de Ávila por el que los escolares que pasen por las instalaciones del Centro Rural de Innovación Educativa (CRIE) de Naturávila tengan la oportuni-

dad de visitar este lugar para conocer la vegetación propia de su tierra. Eso sí, las visitas al también llamado arboreto comienzan «en primavera» y se prolongan hasta «el mes de junio», comentó Sánchez-Reyes.

Las encargadas de mostrar ayer la senda botánica a los 36 escolares de Arenas de San Pedro fueron precisamente dos alumnas de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL, Ana y Patricia, estudiantes del grado de Educación Infantil, quienes de este modo tienen la oportunidad de realizar prácticas en contacto directo con alumnos reales. «Son dos monitoras de excepción» para guiar la visita, elogió Sonsoles Sánchez-Reyes, «ya que han ganado un concurso» para poder ser ellas quienes lideren la visita. «Son dos estudiantes dinámicas y comprometidas con el centro», añadió la directora de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL en Ávila.

Los chavales de entre doce y catorce años que recorrieron ayer la senda botánica en compañía de ambas quedaron en-



La directora de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL dio ayer la bienvenida a los alumnos de Arenas de San Pedro.

Dos alumnas del grado de Educación Infantil se encargaron de guiar la visita a modo de prácticas

cantados porque, además de conocer las diferentes especies vegetales de la provincia, tuvieron la oportunidad de hacerlo de una forma lúdica y amena gracias a las actividades que las dos maestras en ciernes habían preparado para la ocasión.



La visita a la senda botánica resultó amena. / FOTOS: ANTONIO BARTOLOMÉ